



*Années de la semaine du 19 septembre
au 25 septembre 2022*

Les intentions de messe :

Pour Samedi à Chenecey : Familles MICHAUD – GIROD. Soeur Maria TODESCHINI et ses parents défunts. Marguerite et Maurice GAUTHIER. Action de grâce.
Pour dimanche à Quingey : Jeanne PARDONNET et les défunts des familles FADIER – PRILLARD. Pour une aide, assistance et protection.

Les célébrations de la semaine :

Tous les jours : 11 h 30 Messe au couvent de Bethanie

Lundi 19 : 10h Obsèques de Gisèle FAILLENET à By

Mercredi 21 : 15 h 30 Messe à la MARPA d'Arc et Senans

26ème dimanche ordinaire Année C

Samedi 24 septembre

Messe anticipée à **18h à ABBANS DESSUS**

Dimanche 25 septembre

Messe à **10 h 30 à ARC et SENANS**

Messe à **10 h 30 à Eglise de MONT (Fête)**

Notre prière accompagne :

Gisèle FAILLENET de BY décédée cette semaine

Madène MULIN-BAILLY de Quingey, Lorenzo LECONTE d'Arc-et-Senans et Gabriel ENGEL d'Abbans-Dessus baptisés ce dimanche à Quingey.

Gabin et Estéban JEANDOT baptisés le 25/09 à Arc et Senans

Les réunions de la semaine :

Mardi 20 : 18 h à Quingey, Cénacle du Mouvement Sacerdotal Marial

18 h Chapelet à **Chapelle d'Arc**

Jeudi 22 : Réunion Espérance et Vie à Quingey

Samedi 24 : 14 h 30 Chapelle d'Arc, temps de prière.

20 h 30 Concert à l'église de Cussey sur Lison

A noter...

- Père Robert sera au Congo du 19 septembre au 25 octobre.
- Les calendriers des vocations seront vendus à partir du 18 septembre. Prix 7 euros

**« La conversion est une grâce que nous devons toujours demander :
"Seigneur, donne-moi la grâce de m'améliorer. Donne-moi la grâce d'être un bon chrétien » (pape François)**

« Rien n'est perdu avec la paix, tout est perdu avec la guerre et nous en faisons l'expérience. » (Pie XII)

► **Intention de prière du pape François pour le mois de septembre 2022 :**

« Pour que soit abolie la peine de mort dans le monde entier »

« Chaque jour, de plus en plus de personnes dans le monde disent NON à la peine de mort. Pour l'Église, c'est un signe d'espérance. D'un point de vue juridique, elle n'est pas nécessaire. La société peut réprimer efficacement le crime sans priver définitivement celui qui l'a commis de la possibilité de se racheter. Il doit toujours y avoir une fenêtre d'espoir dans chaque condamnation. La peine capitale n'offre pas de justice aux victimes, mais elle encourage au contraire la vengeance. Et cela empêche toute possibilité de réparer une éventuelle erreur judiciaire. D'autre part, moralement, la peine de mort est inadéquate. Elle détruit le don le plus important que nous ayons reçu : la vie. N'oublions pas que, jusqu'au dernier moment, une personne peut se convertir et peut changer. Et, à la lumière de l'Évangile, la peine de mort est inadmissible. Le commandement « tu ne tueras point » concerne aussi bien l'innocent que le coupable. J'appelle donc toutes les personnes de bonne volonté à se mobiliser pour obtenir l'abolition de la peine de mort dans le monde entier.

Prions pour que la peine de mort, qui porte atteinte à l'inviolabilité et à la dignité de la personne, soit abolie dans la législation de tous les pays du monde ».

➤ **LA MISSION CŒUR BATTANT FAIT SA RENTRÉE CE JEUDI 22 Septembre.** Dans l'élan du congrès mission qui a eu lieu à Besançon en octobre 2021, des baptisés ont décidé de se retrouver, un jeudi soir par mois, pour expérimenter l'évangélisation directe dans la rue. Le rendez-vous se situe à la chapelle de semaine de l'église de La Madeleine, rue des écoles dans le quartier Battant, à 20h.

N'attendez plus, venez vivre cette expérience de foi en Eglise, et soyez rassurés, il n'y a jamais d'animosité dans nos rencontres. Les personnes ont soif d'une parole profonde, sincère et gratuite dans la démarche, ce que nous vivons au souffle de l'Esprit Saint qui est le premier à l'œuvre !

Paroisse CALIXTE II : Presbytère 2 Place d'Armes 25440 Quingey
Tel 03 81 63 60 19 E-Mail paroissecalixte2@diocese-besancon.fr

<https://www.diocese-besancon.fr/paroisse-calixte2>

Secrétariat: Mardi et Mercredi: 10 à 12 h - Samedi : 9 à 12 h